

# Sugerencias para reconocer los aspectos más significativos de la comunidad

Dentro de la experiencia educativa aeioTU, el trabajo con las familias y la comunidad es, más que indispensable, muy enriquecedor, convirtiéndose en socios fundamentales para el proceso de desarrollo de los niños. Para involucrar a la comunidad, es necesario reconocer sus aspectos más significativos, por ello, sugerimos:

# 1

Identificar aquellos actores que son esenciales dentro del entorno cercano al centro educativo, como líderes comunitarios, vecinos, personas que llevan viviendo mucho tiempo dentro de la comunidad o dueños de los espacios comunitarios más visitados por las familias.



# 2

Invitar a estos actores a conocer el centro educativo, sus dinámicas, su cotidianidad, su operación y sus beneficiarios.



# 3

Reconocer los saberes de los habitantes y realizar invitaciones constantes a participar de experiencias con los niños, promoviendo las relaciones culturales y sociales.



# 4

Movilizar los procesos de aprendizaje de los niños para que también ellos participen de lo que ocurre fuera del centro y aporten a las propuestas de la comunidad.



# 5

Vincular a la comunidad como agente activo y aliado del centro educativo, brindando espacios de socialización y participación en donde compartan sus experiencias, siendo reconocidos como socios y agentes constructores de tejido social.